

# Votre enfant vit avec la paralysie cérébrale?

Dans le cadre d'une étude visant à comprendre les **impacts d'une thérapie bimanuelle intensive sur les capacités motrices des bras**, nous sommes à la recherche de **jeunes** vivant avec la **paralysie cérébrale**.

*Pour participer, votre enfant doit :*

- Être âgé(e) de **6 à 17 ans** et vivre avec la **paralysie cérébrale** (ou déficience motrice cérébrale)
- Avoir une **atteinte du mouvement prédominante** à l'un des bras
- Être en mesure de **comprendre des consignes** et de les **mettre en pratique**
- Ne pas présenter de **problèmes de vision non corrigés**



Camp de réadaptation intensive pour améliorer l'utilisation des bras et des mains



Du 30 juin au 11 juillet 2025, avec un suivi en janvier 2026



PEPS de l'Université Laval et IRDPQ (2975 Chem. Saint-Louis)



## Intéressé(e) à participer? Des questions?

Envoyez-nous un courriel à l'adresse suivante : [paralysie.cerebrale@fmed.ulaval.ca](mailto:paralysie.cerebrale@fmed.ulaval.ca)

Ce projet, "**Prédicteurs de la réponse à une intervention bimanuelle intensive chez les enfants ayant la paralysie cérébrale**", est sous la responsabilité de Catherine Mercier, erg, Ph.D., professeure à l'École des sciences de la réadaptation de l'Université Laval et chercheure au CIRIS. Le projet a été approuvé par le comité d'éthique du CIUSSS de la Capitale Nationale (**projet 2020-1961**).

Au plaisir de vous rencontrer!